

## **BANCO DE FRANCIA ANUNCIA AVANCES EN SU PROYECTO DE MONEDA DIGITAL**

El Banco de Francia ha anunciado el éxito inicial de su proyecto de moneda digital del banco central (CBDC). En particular, el Banco de Francia ha venido desarrollando un experimento en el uso de una cadena de bloques desarrollada por sus equipos para experimentar con el uso de una moneda digital del banco central con el fin de resolver una emisión de valores financieros digitales realizada por Société Générale Forge.

Durante los últimos meses, el BCE está alentando a establecer enfoques analíticos sobre las monedas digitales (EUROChain) con el fin de que los bancos centrales se mantengan al día respecto a los desarrollos tecnológicos financieros, como parte de su mandato de proporcionar dinero seguro y un medio de pago confiable.

Atendiendo a los resultados, el Banco de Francia ha asegurado que llevará a cabo otros experimentos en cooperación con diversos actores durante las próximas semanas.

Puede consultar el comunicado íntegro [aquí](#).

LUNES, 25 DE MAYO DE 2020